
令和元年度第１回（５月）大磯町議会 議会報告会 

「町政に対する意見・要望・提言」  

 

【国府支所】 

①借金が増えないようにしてほしい。 

 

【保健センター】 

①町民の意見を反映させていただきたい。 

②１Ｆの情報コーナーの資料がさがしにくいです。職員に聞こうと思っても仕事をし

ているので申し訳ないなあと思ってしまってあきらめて帰ることが多いです。 

 ロビーのエレベーター横の掲示板が庁舎の地図など、妙にきれいになりましたが、

お金を使うところがちがうと感じます。 

 「情報コーナーにあるからそこで見るように」と言うのであれば、もっとわかりや

すいコーナーにして下さい。 

③いたましい交通事故が続いています。ガードレール等の設置を積極的に考えて下さ

い。駅から東へ向かう線路沿いの道は通学路ですが、全く逃げ場がありません。私

自身も毎日通りますがこわいです。 

 やっぱり事故が起きてから対応ですか？ 

④自治基本条例を尊重し、町民の参加をすすめるように努力してほしい。 

⑤自治基本条例を無視するような副町長の発言は町長責任にて謝罪すべき。 

⑥町民への広報が不足している。決議する前に必要な情報を町民に知らせてほしい。

町民にとって何が大切で一番必要かその視点が欠けていると感じる。例えば駅前開

発より、給食の件の方が急がれると思うが、あとまわしにされている。 

 どうしてこうなっていくのか。町民の視点より業者優先の感じがする。（ハコものに

関して）開かれた町にしてほしい。 

⑦町は有権者の意見を聴くようなフリートーク、テーマトークの場を設けるといいと

思います。 

⑧駅前開発については、町民にアンケートをとって要望を聞くとよいと思いました。 

 


